



*English version below*

Le comité d'organisation des WJC2024 prend acte des remarques sur les réseaux sociaux concernant la non diffusion des épreuves féminines de géant et de slalom.

En effet, des choix de diffusion ont dû être fait en tenant compte de différents éléments :

- La répartition des compétitions sur plusieurs sites (Avoriaz, Chatel, Les Gets, Morzine, St Jean d'Aulps) qui ont financé pour partie le streaming vidéo
- L'impossibilité technique de notre équipe de production d'être présente sur plusieurs sites en même temps
- Un calendrier de compétitions concentré sur une semaine avec des épreuves simultanées en slalom et en géant pour les dames et pour les hommes.
- Le surcoût de 30.000 € et les contraintes logistiques qu'auraient nécessité la couverture de l'ensemble des épreuves technique

Le comité d'organisation de WJC2024 n'étant pas en capacité de financer seul cette dépense, et en l'absence d'aide financière à la diffusion de la part des institutions sportives, il a été contraint à faire des choix en tentant de couvrir au mieux l'événement et de valoriser les athlètes, les compétitions et les sites recevant les courses. Néanmoins, nous souhaitons préciser que de nombreux efforts ont été réalisés pour la qualité des productions en streaming, leurs mises à disposition auprès de 25 diffuseurs différents et la livraison quotidienne de résumés gratuits et libres de droits pour les médias. En complément, des contenus innovants ont été produits pour les réseaux sociaux en collaboration avec la FFS.

Les WJC sont un évènement complexe à organiser avec un nombre important de nations à accueillir, des préparations de pistes exigeantes et un investissement financier important. Nous pensons avoir relevé le défi sur le plan sportif et mobilisé tous les moyens à notre disposition pour sa couverture médiatique. Nous regrettons sincèrement la polémique soulevée par les retransmissions live et pensons qu'il est important d'être plus attentif à l'avenir à l'égalité des sexes, mais aussi des disciplines. Les instances fédérales devront accompagner les prochains comités d'organisation en ce sens, avec le soutien de leurs fédérations nationales, comme peut le faire la FFS avec FFS TV par exemple.

Nous saluons la performance livrée par tous les athlètes sur le terrain des compétitions, sans distinction de genres, de disciplines, de pays, et nous continuerons à œuvrer sur notre territoire pour la promotion égalitaire du ski de compétition porté par l'élan de l'organisation de ces WJC2024.

Très cordialement

Le comité d'organisation de WJC2024

*The WJC2024 Organizing Committee takes note of the comments made on social media concerning the non-broadcasting of the women's giant slalom and slalom competitions.*

*Broadcasting choices had to be made taking into account a number of factors:*

- The fact that the competitions were spread over several sites (Avoriaz, Chatel, Les Gets, Morzine, St Jean d'Aulps), some of which financed the video streaming.*
- The technical impossibility for our production team to be present at several sites at the same time*
- A competition schedule concentrated in one week, with simultaneous slalom and giant slalom competitions for women and men.*
- The additional cost of 30.000 € and the logistical constraints that would have been required to cover all the giant slalom and slalom competitions.*

*As the WJC2024 Organizing Committee is not in a position to finance this expense on its own, and in the absence of financial aid for broadcasting from ski institutions, it has been forced to make choices in an attempt to cover the event as well as possible and to showcase the athletes, the competitions and the venues hosting the races. Nevertheless, we would like to point out that a great deal of effort has been put into the quality of the streaming productions, making them available to 25 different broadcasters and delivering daily summaries free of charge and free of rights for the media. In addition, innovative content was produced for social media in collaboration with the French Ski Federation (FFS)*

*The WJC is a complex event to organize, with a large number of nations to host, demanding slopes preparations and a significant financial investment. We believe we have risen to the challenge in sporting terms and mobilized all the resources at our disposal for media coverage. We sincerely regret the controversy raised by the live broadcasts and believe it is important to pay more attention in the future to gender equality, but also to equality between disciplines. The federal authorities will have to support future organizing committees in this respect, with the support of their national federations, as the FFS can do with FFS TV for example.*

*We salute the performance delivered by all the athletes on the competition field, regardless of gender, discipline or country, and we will continue to work on our territory for the egalitarian promotion of ski racing driven by the momentum of the organization of these WJC2024.*

*Yours sincerely*

*The WJC2024 Organizing Committee*